

## Terms and Conditions

The Library provides access to digitized documents strictly for noncommercial educational, research and private purposes and makes no warranty with regard to their use for other purposes. Some of our collections are protected by copyright. Publication and/or broadcast in any form (including electronic) requires prior written permission from the Library.

Each copy of any part of this document must contain there Terms and Conditions. With the usage of the library's online system to access or download a digitized document you accept there Terms and Conditions.

Reproductions of material on the web site may not be made for or donated to other repositories, nor may be further reproduced without written permission from the Library

For reproduction requests and permissions, please contact us. If citing materials, please give proper attribution of the source.

### Imprint:

Director: Mag. Renate Plöchl

Deputy director: Mag. Julian Sagmeister

Owner of medium: Oberösterreichische Landesbibliothek

Publisher: Oberösterreichische Landesbibliothek, 4021 Linz, Schillerplatz 2

### Contact:

Email: [landesbibliothek\(at\)ooe.gv.at](mailto:landesbibliothek(at)ooe.gv.at)

Telephone: +43(732) 7720-53100

kleinen Begebenheiten in engeren Gesellschaftsklassen erscheinen zur Zeit ihrer Ereignung oft nicht bedeutsam genug, um niedergeschrieben zu werden. Ist dann ein wichtiger Zeitpunkt gekommen, verlangt man die Aufrollung der Geschichte und der Schreiber derselben muß mit recht spärlichen Quellen arbeiten.

Ähnlich erging es dem Verfasser dieser Gedenkschrift zur Feier des 25jährigen Bestandes des Geselligkeitsvereines der Eisenbahnbeamten in Linz. Es liegt in dem Wesen eines Geselligkeitsvereines, daß er hauptsächlich die Jugend zu den Seinen zählt und die Jugend ist schnellebig und gedächtniskurz. Dadurch ist es zu erklären, daß, trotz der kurzen Spanne Zeit, welche seit der Gründung dieses Vereines verflossen ist, dennoch nur wenige in der Lage sind, über die Anfänge des Vereines Aufschluß zu geben.

Wie schon der von den Gründern gewählte Name besagt, stellte sich der Verein die ungeheuer schwere Aufgabe, in Linz die Geselligkeit zu heben. In einer Stadt, wo die mannigfachsten Gesellschaftskreise, gebildete, ungebildete, arme und reiche, vertreten sind, daran zu gehen, bestimmte Schichten der Bevölkerung zu fröhlicher Unterhaltung zu einen, ist ein schweres Beginnen. Keiner der Gründer dürfte dem Vereine eine solche Lebensfähigkeit und eine so glanzvolle Zukunft